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29 октября в Совете Федерации состоялось совещание по итогам хаджа 2015 года. В
мероприятии приняли участие представители Администрации Президента,
Министерства иностранных дел, Федеральной миграционной службы, Федеральной
службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека,
Федерального агентства по туризму, Духовных управлений мусульман регионов России,
туроператоров. Центральное духовное управление мусульман России представлял
руководитель администрации старейшего мусульманского центра страны, муфтий
Башкирии Мухаммад Таджуддинов.

  

С отчетом выступил руководитель Хадж-миссии России Магомед Гамзаев. По его
словам, в целом хадж 2015 года был организован и проведен на хорошем уровне. В нем
приняли участие 15 528 паломников из России, в том числе, 322 – из Крыма.

  

На заседании обсуждались предложения по улучшению организации хаджа, его
информационного сопровождения, вопросы создания образовательных программ под
патронажем Хадж-миссии России, работа туроператоров.
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